

トランプ大統領は昨年来ヴェネズエラからの麻薬の密輸に神経を苛立て、密輸ボートを多数攻撃しボートの乗組員約100人余りが殺されたとされる。ボートを攻撃する様子はテレビでも伝えられていた。

この密輸に我々の地元浜松の技術が一役買っていたらしい。ボートの乗組員は数名のようですから、既に20隻以上のボートが海上で攻撃を受け沈んだことになります。

密輸の高速ボートは巡航速度、時速70km位で数百kmを走り海上でブツの取引をするようです。ボートはアルミ製で船長20m弱、極めて細長く密輸の麻薬600kg余りを積み、あとはボートの燃料タンクを多数積んで走るのだそうです。

ボートの最高速度は時速100kmを超えるようです。そのため船尾にはYAMAHA200が4基装備されているのだそうです。800HPで長時間走る、信頼されていたのがヤマハの船外機のようです。

南米からの麻薬密輸はトムクランシーの『今そこにある危機、Clear and Present Danger』、F.フォーサイスの『アベンジャー』、『コブラ』の詳しく描写されています。Yamaha200 船外機の件は フォーサイスの『コブラ』に書かれています。